



葉山小だより

No.10

令和元年10月9日
葉山町立葉山小学校
校長 富樫 俊夫

「自分で考え 行動する子」 「仲良くする子」

子どもたちは、代表児童会で今年度の運動会のめあてについて話し合い「みんなが楽しく終われる最高の運動会にしよう！」と決め、朝の集いで運営委員から発表がありました。運動会当日はもちろん、運動会までの練習や係別活動、その他いろいろな準備をする際にも、このめあての達成に向け取り組みます。ご家庭で、どんな練習をしているのか、どんな準備をしているのかなど、お子さんとの話題とする中で、めあての達成に向けたよい行動があったら、ほめてあげてください。子どもたちの励みになります。

◆ ◆ 運動会についてのお願い ◆ ◆

いよいよ第94回運動会が来週の土曜日に迫りました。次の点をご確認ください。

- ・開会は9時 閉会は14時30分を予定しています。
- ・実施の有無は午前7時に全校メール配信でお知らせします。また、判断に迷う場合には午前6時30分頃に実施検討中のメール配信を行います。電話連絡網は使用しません。
- ・当日の登校時間 1～4年生は8時20分～30分、5・6年生は8時00分です。
- ・昼食は家の人と食べますので、お子様と待ち合わせ場所を決めておいてください。
- ・昼食時は体育館フロアを開放いたします。
- ・トイレは、体育館・プールの外トイレ・校舎一階児童用を開放いたします。
- ・見学場所はプログラムでご確認ください。
- ・午前の部の終了は11時45分頃、午後の部の開始は12時45分を予定しています。
- ・下校時刻は1～5年生は14時50分頃、6年生は15時50分頃を予定しています。

また、子どもたちが気持ち良く、競技や演技等ができるように、参観される際には次の点をお守りくださるようお願い申し上げます。

- ・前日からの見学席の場所取りはできません。当日朝6時にバス停脇通用門だけを開けますので、早く来た方はそちらからお入りください。また、バス停付近に自転車やオートバイを駐車すると人や車の往来の迷惑となりますのでご遠慮ください。
- ・遊具で遊んだり、遊ばせたりしないでください。
- ・敷地内及び保育園駐車場は禁煙とさせていただきます。また、バス停や正門付近での喫煙によるたばこの煙は、児童や地域の方のご迷惑となりますのでご遠慮ください。
- ・犬や猫などのペットをつれての見学、飲酒しながらの見学はご遠慮ください。
- ・車でのご来場はご遠慮ください。また、保育園駐車場を含め駐車場の確保はできません。なお、車いす使用等、車が必要な方は事前にお知らせください。状況に応じて駐車許可証を発行いたします。
- ・テーブル・椅子・パラソル・日傘等をご使用になる方は、他の方の迷惑にならないように見学席から離れた遊具や花壇付近でお願いいたします。
- ・トラック内・フィールド内・入退場門での写真・ビデオ撮影はご遠慮ください。
- ・児童席には入らないでください。
- ・撮影された児童の写真等は了解を得ずに、ホームページ・ツイッター・ラインなどネット上にアップすることはおやめください。
- ・前回の学校便りでもお知らせしたように、19日(土)の運動会が悪天候で延期となった場合は次の日程になりますのでご確認ください。

| 19日(土) | 20日(日) | 21日(月) | 23日(水) |
|---|---|--|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ・運動会実施(弁当) ・雨天 学校は休み  | <ul style="list-style-type: none"> → 休日 → 運動会実施(弁当) 雨天 学校は休み | <ul style="list-style-type: none"> → 振替休日 → 振替休日 → 運動会実施(弁当) 雨天 通常授業(弁当) | <ul style="list-style-type: none"> → 通常授業(給食) → 通常授業(給食) → 通常授業(給食) → 運動会実施(給食) この日も雨天の時は順延(給食)となります |

○10月22日(火)は、「天皇の即位の日及び即位礼正殿の儀の行われる日を休日とする法律」により、休日(祝日扱い)となりますが、葉山町においても奉祝行事が実施される予定であることから、運動会の予備日とはしておりません。ご理解くださるようお願いいたします。

◆ ◆ 民生委員来校 ◆ ◆

10月2日(水)に葉山町の民生委員の皆様が学校視察にお見えになり、授業中の子どもの様子や廊下に掲示されている作品、学校の施設や設備などをご覧いただきました。

民生委員の皆様には、日頃子どもたちが気持ちよく学校生活を送れるように、地域の環境整備や子どもたちの見守りなどにご尽力をいただいております。

学校長からは、予測のつかない時代に向け、子どもたちがこれから付けるべき資質・能力についてふれ、学校教育目標、学校運営方針をご説明させていただきました。

◆◆ 今年も力作ぞろい ◆◆

9月13日(金)から15日(日)に開催された葉山町創意くふう展覧会において、本校では5人が受賞しました。おめでとうございます。また、学校の教室前に並べられた工作や日記などを見ていると、暑い中一生懸命取り組んでいる子どもたちの姿が目に見えられます。